

Fußgängerüberweg an der Tram Haltestelle Taimerhofstraße

Fr 11.05.2018 11:31

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Sehr geehrte Damen und Herren,
die Fußgängerampel an der Cosimastraße, Ecke Taimerhofstraße ist für viele BewohnerInnen der nötige Fußgängerüberweg zur Tram (Haltestelle Taimerhofstraße).

Die Fußgängerampel ist zwar mit einer 'Drückvorrichtung' ausgestattet (so dass der Bedarf einer Ampelschaltung durch Fußgänger angemeldet werden kann), jedoch ist die Schaltung derart langsam, dass praktisch keiner darauf wartet. Viele AnwohnerInnen stellt dies vor eine Zerreißprobe: Zwar wollen sie Kindern ein Vorbild sein, auf der anderen Seite droht man so die Teambahn zu verpassen.

Auch sehe ich hier große Gefahr für die ein und aussteigen TrambahnfahrerInnen.

Gibt es die Möglichkeit, dass der BA sich diesem Thema annimmt und eine kürzere Ampelschaltung erwirkt? Im Stadtgebiet habe ich viele Ampeln (mit einer 'Drückvorrichtung' gesehen, die wesentlich schneller reagieren).

Mit freundlichen Grüßen